

Pressemitteilung

Maternus Hausgemeinschaft St. Christophorus

Sonniges Eröffnungsfest nach Umbau

Maternus Hausgemeinschaft St. Christophorus feiert Abschluss der Umbaumaßnahmen

Pelm, 14.04.2011. Nach dem weitgehenden Abschluss der baulichen Umgestaltung hatte die Hausgemeinschaft am Freitag, den 08. April 2011 zur offiziellen Eröffnungsfeier eingeladen. Vorbild des neuen Hausgemeinschaftsmodells ist das Zusammenleben in einer Großfamilie. „Wir wollten den Besuchern unser neues Wohn- und Betreuungskonzept für Menschen mit Demenz vorstellen“, so Michael Mayeres, Leiter der Hausgemeinschaft St. Christophorus. Die Maternus Hausgemeinschaft St. Christophorus ist Teil des Komplexstandortes Vulkaneifel. Zu diesem gehören ebenfalls das Maternus Seniorenzentrum Am Auberg in Gerolstein und das Maternus Seniorenzentrum Katharinenstift in Hillesheim.

Neben der Vorstellung der neuen Räumlichkeiten erwartete die Gäste ein abwechslungsreiches Programm. Die Eröffnungsfeier wurde um 11.00 Uhr mit einer Andacht begonnen. Im Anschluss wurden die Gäste durch Götz Leschonsky, den Geschäftsführer der Maternus Altenheim GmbH & Co. KG., sowie Michael Mayeres begrüßt. Herr Josef Bach, Beigeordneter der Verbandsgemeinde Gerolstein, richtete ebenfalls einige Grußworte an die Bewohner und Gäste. Um 13.30 Uhr fand ein Vortrag zum Thema „Hausgemeinschaftskonzept“ statt. Ab 14.30 Uhr war neben geistiger Nahrung auch für das leibliche Wohl gesorgt: Im Rahmen des Vortrags von Küchenleiter Thorsten Retzlaff, „Genussvoll Essen bei Demenz – Fingerfood macht Senioren wieder Appetit“, durften die Zuhörer auch kleine Kostproben genießen, die sehr gut ankamen. Es folgte um 15.30 Uhr ein Informationsbeitrag zur Kommunikation mit Demenzkranken. Zwischendurch nutzten viele der Gäste die Gelegenheit, um im Garten der Hausgemeinschaft das schöne Wetter zu genießen.

Bei soviel Information und Aktion durfte natürlich auch die genussvolle Stärkung nicht zu kurz kommen: Ab 12.00 Uhr stand für alle Hungrigen der Mittagstisch mit gesunden und frischen Köstlichkeiten bereit. Ab 15.30 Uhr wartete auf die Gäste das Kuchenbuffet mit musikalischer Untermauerung.

Der Einladung gefolgt waren neben Interessenten, Besuchern und Nachbarn der Einrichtung Vertreter des Seniorenbeirats Pelm/Gerolstein und des Mehrgenerationenhauses Gerolstein. Außerdem waren Vertreterinnen des Kindergartens „Alter Markt“ Gerolstein, Mitarbeiter der Hubertus-Apotheke Gerolstein, sowie der Ortsvorsteher von Pelm gekommen, um gemeinsam auf das neu eröffnete Haus anzustoßen.

Den ganzen Tag über hatten Besucher die Möglichkeit, im so genannten Age-Explorer Anzug des Meyer-Hentschel Instituts zu erfahren, wie es sich anfühlt, alt zu sein und auf welche Art und Weise sich Altersbeschränkungen auf den Alltag auswirken.

Bildmaterial:

Die hier abgebildeten Fotos können auf Wunsch in druckfähiger Auflösung zugesendet werden.



Den Gästen der Maternus Hausgemeinschaft St. Christophorus wurde am 08. April 2011 anlässlich der Neueröffnungsfeier ein abwechslungsreiches Programm mit informativen Vorträgen, leckerem Essen und untermalender Musik geboten.

Kontakt

Maria Goldmann, Pflegedienstleitung
Maternus Hausgemeinschaft Pelm
Auf dem Daasberg 2
54570 Pelm
Tel.: (0 65 91) 817 – 0
leitung.pelm@maternus.de
www.maternus-senioren.de